



DIPUTACIÓN

Salamanca acogerá un nuevo Seminario sobre innovación en la Raya Hispano-Lusa

MARJÉS
SALAMANCA

La Diputación de Salamanca, como socio de la Red Ibérica de Entidades Transfronterizas (RIET), promueve la celebración de un Seminario sobre Emprendedurismo e Innovación en la raya Hispano-Lusa, que tendrá como escenario el auditorio de la Hospedería Fonseca el próximo día 18.

El objetivo es establecer un foro de debate e intercambio de experiencias entre operadores transfronterizos con experiencia en cooperación Universidad-Empresa sobre iniciativas emprendedoras e innovadoras a lo largo del territorio transfronterizo hispano-luso, así como dar a conocer la red de recursos e infraestructuras en esta materia en la Raya y consolidar el proyecto RIET.

El proyecto pretende crear y consolidar una red de entidades transfronterizas que abarque y represente los intereses de toda la frontera hispano-lusa, con el fin de facilitar el intercambio y cooperación transfronterizo ibérico en el espacio europeo.

El Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural de la Diputación, en colaboración de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, será el encargado de la organización. En el seminario pueden participar el personal docente e investigador de los departamentos uni-

versitarios, centros tecnológicos, empresas, oficinas de transferencia del conocimiento I+D+I, parques científicos y personal técnico de apoyo a emprendedores.

Los interesados en inscribirse pueden hacerlo hasta el día anterior en la web www.oaedr.es y [Http://fundacion.usal.es/universidadempresainscripcion](http://fundacion.usal.es/universidadempresainscripcion). Durante la jornada del seminario se celebrarán tres mesas redondas con sus respectivos debates y conclusiones sobre colaboraciones universidad-empresa a través de proyectos de excelencia, así como emprender en la Raya: innovación y creatividad. Los ponentes serán representantes de proyectos e instituciones como la Asociación Gallega de Empresas, Universidad Beira Interior, Red de Investigación de Extremadura, empresas salmantinas de creatividad e innovación, así como de la Universidad de Salamanca y Oporto, entre otros.

Cooperación transfronteriza

El proyecto de la Red Ibérica está incluido en el Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza de España-Portugal, cuyo beneficiario principal es el Triángulo Urbano Ibérico Rayano que tiene como socios además de la Diputación de Salamanca, el municipio portugués de Chaves, la Asociación Ibérica de Municipios Ribereños del Duero y el Eixo Atlántico do Noroeste peninsular. ■